

**INDONESIA SATU**

# Bazar Ramadhan dan Pemberian Bantuan Sembako pada anak Stunting Kodim 1410 Bantaeng

Ryawan Saiyed - [BANTAENG.INDONESIASATU.ID](http://BANTAENG.INDONESIASATU.ID)

Apr 1, 2023 - 22:48



BANTAENG - Komando Distrik Militer (Kodim) 1410/Bantaeng beserta Pemkab Bantaeng, Persit KCK Cabang XXVII Kodim 1410/Bantaeng, Bulog, PKK Bantaeng, Dinas BKKBN Bantaeng, dan PT Wings, mengadakan Bazar murah dan pemberian bantuan sembako kepada anak Stunting dalam rangka membantu masyarakat dalam memenuhi kebutuhan pokok dan penanganan

anak Stunting di Bantaeng, Sabtu (01/04/2023).

Dandim 1410/Bantaeng Letkol Arm Gatot Awan Febrianto, S.Sos., Mengatakan program ini merupakan salah satu bentuk kepedulian Pemerintah yang diwujudkan melalui TNI AD, dalam hal ini Kodim 1410/Bantaeng yang bertujuan untuk menekan harga di bulan Ramadhan agar tidak melambung tinggi dan barang mudah didapatkan serta penanganan anak Stunting di wilayah kabupaten Bantaeng.

"Bazar Ramadhan diadakan secara terpusat oleh Kodam XIV/Hsn di Lapangan Hasanuddin Makassar mulai tanggal 1 April sampai dengan 16 April 2023 dan juga dilaksanakan secara tersebar di seluruh wilayah satuan jajaran Kodam XIV/Hsn", lanjut Bapak Dandim.

Adapun dagangan yang dijual dalam Bazar murah Kodim 1410/Bantaeng tersebut yaitu berupa Sembako (beras, minyak, tepung, gula, sayuran), makanan, minuman, dan aneka jajanan takjil untuk menemani berbuka puasa, dalam bazar murah ini, warga dapat membeli paket sembako dengan harga yang relatif lebih murah dari harga normal.

Hadir dalam pembukaan Bazar murah dan pemberian bantuan sembako kepada anak Stunting yang dibuka langsung oleh Pangdam XIV/Hasanuddin Dr. Totok Imam Santoso, S.I.P., S.Sos., M.Tr (Han) melalui Vicon yaitu Dandim 1410/Bantaeng Letkol Arm Gatot Awan Febrianto. S.Sos., Ibu Ketua Persit KCK cabang XXVII Dim 1410/Btg, Para Perwira Staf Kodim 1410/Bantaeng, Kadis Pengendalian Penduduk dan KB. Kabupaten Bantaeng Drs. Muh. Haris, M.Si, Kadis Kesehatan Kabupaten Bantaeng diwakili dr. Idris M.Kes.(\*\*\*)